

Apreciación del peso, imparable; gana 18.65 centavos en 5 sesiones (El Financiero 28/04/11)

Apreciación del peso, imparable; gana 18.65 centavos en 5 sesiones (El Financiero 28/04/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 28 de abril de 2011 •No espera el mercado un Banxico "agresivo".•Prevén una salida de flujos especulativos hacia finales del año.•Comisión de Cambios buscaría comprar más divisas en el mercado. El mercado financiero no espera un banco central "agresivo" con un peso fuerte, que ayer acumuló cinco ganancias consecutivas frente al dólar, al avanzar 1.35 centavos y cerrar en 11.56 unidades en operaciones al mayoreo. El dólar volvió a caer y se mantiene en niveles mínimos de dos años y medio. Sin embargo, analistas prevén que la salida de flujos especulativos hacia finales del año provocará un ajuste natural en el tipo de cambio que lo pondrá cerca de 12 pesos. Tras el comunicado de política monetaria de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, el dólar mostró ayer un mayor debilitamiento global, que aprovechó el peso. Probablemente habrá un mayor movimiento de capitales hacia economías emergentes, como México, detalló Gabriela Siller, directora de Análisis de Base Casa de Bolsa. De acuerdo con el precio final del Banco de México (Banxico), el peso acumuló una ganancia de 18.65 centavos en las últimas cinco sesiones, para ganar en el año 6.51 por ciento ante el billete verde. El tipo de cambio del peso operó ayer en el mercado interbancario entre 11.60 y 11.5459 unidades por dólar. El comunicado de la Fed fue más conservador en cuanto al crecimiento económico de Estados Unidos, como los mercados anticipaban, y hace mayor énfasis en el alza de la inflación general, debido al repunte en los precios de los energéticos. Para Emilio Diez, analista del mercado de divisas de Monex, el banco central estadounidense no tiene prisa de retirar los estímulos monetarios que ha inyectado al sistema financiero, lo que es favorable para el peso, que estaría buscando consolidarse por debajo de 11.55 unidades en las próximas sesiones. Factores de riesgo La Fed espera que el efecto en la inflación en EU por mayores precios en energía y commodities sea transitorio. En todo el mundo, el dólar se había ajustado bastante respecto a las monedas emergentes, salvo en México, donde había un rezago. Al final, esos desajustes terminan por romperse y el dólar se alinea con los niveles globales. "Habrá que poner atención a los factores de riesgo que podrían resultar en presiones para el peso, pero por el momento más bien parece que la Comisión de Cambios buscaría comprar más dólares en el mercado para moderar la tasa de apreciación", prevé Rafael Camarena, analista económico de Santander. Sin embargo, un dólar bajo ayuda a la inflación. Mario Copca, director de análisis de mercado cambiario de MetAnálisis, consideró que el tipo de cambio puede alcanzar cotizaciones por debajo de 11.50 pesos por dólar, niveles que no sostendrá en el mediano plazo. Ante ello, pronosticó que aunque el Banxico podría tomar medidas, el mercado no espera un banco central más agresivo con un dólar bajo. Añadió que los flujos especulativos que han entrado a México podrían abandonar el país en la recta final del año, lanzando al tipo de cambio por arriba de 12 pesos. "Sería un ajuste natural. México está preparado para esa salida, pues se tiene un blindaje suficiente, pero el repunte del dólar no será catastrófico, al moderar los niveles de sobrevaluación que tiene el peso. La moneda mantendría su competitividad como hasta ahora", aseveró Copca.